



PRÉFET DE LA RÉGION
FRANCHE-COMTÉ

Colloque Lutte contre l'habitat indigne 11 janvier 2011

Besançon, le 6 janvier 2011

Communiqué de presse

La lutte contre l'habitat indigne est une des grandes priorités du ministère en charge du logement et de l'Etat en général. Le Préfet de la Région Franche-Comté organise **le 11 janvier 2011, à la Chambre de Commerce et d'Industrie du Doubs**, un colloque pour permettre la rencontre des acteurs de cette politique, qui nécessite un fort travail partenarial.

Cette journée se déroulera en présence de Mme Schutzenberger, membre du pôle national de lutte contre l'habitat indigne.

Après une ouverture par Monsieur le Préfet de Région, il sera fait un rappel de cette politique dans ses contextes et enjeux. L'après midi sera consacrée à la présentation d'expériences locales par les acteurs de terrain et des moyens d'actions des élus et des partenaires. Des moments de débats avec la salle sont prévus.

L'objectif principal de la journée est de permettre d'améliorer le repérage des logements en situation d'habitat indigne et d'engager plus facilement les actions de lutte contre cet état de fait.

Les élus et les personnels concernés dans les communes sont invités à s'inscrire par courriel au plus tard le 9 janvier à l'adresse :
colloque-lhi.dreal-franche-comte@developpement-durable.gouv.fr

Contact DREAL Franche-Comté

Communication

- Patricia DROZ – tél : 03 81 21 67 18 - mél : patricia.droz@developpement-durable.gouv.fr